



La carte conceptuelle a été élaborée par l'américain Joseph Novak, professeur et scientifique qui a effectué ses recherches à l'Université Cornell.

Au début des années 1970

Dans le but de faciliter l'organisation, la compréhension et la représentation des connaissances.

Qui? Quand? Pourquoi?

d'où l'existence des

cartes conceptuelles

c'est-à-dire

Des représentations graphiques qui présentent un ensemble de concepts qui sont reliés à un sujet particulier.

Critères d'évaluation et questions

ce qui les rend utiles comme...

Stratégies d'enseignement

Outil de communication

Stratégies d'apprentissage

Comme dans l'exemple pédagogique suivant

Comme dans l'exemple pédagogique suivant

Comme dans l'exemple pédagogique suivant

Apprentissage des liens familiaux par la création d'une carte conceptuelle

Récitus

Présentation orale d'une recherche sur Charlotte Brontë